

■ Bloquean normalistas el **aeropuerto** de Morelia; toman la Ciudad Judicial en Oaxaca

## ■ Toman la Ciudad Judicial de Oaxaca; cierran vía en Chiapas Normalistas destrozan sede del PRI en Morelia y cierran el **aeropuerto**

### ■ DE LAS CORRESPONSALES

Normalistas destrozarán instalaciones del PRI y bloquearon la entrada al **aeropuerto** de Morelia, Michoacán. En tanto, otros estudiantes ocuparon la Ciudad Judicial, sede de dependencias federales y estatales de Oaxaca, para exigir la presentación con vida de los 43 alumnos de la Normal de Ayotzinapa desaparecidos.

Alumnos de las normales de Tiripetío y Morelia desalojaron el edificio del PRI, ubicado en la colonia El Punhuato, de Morelia, rompieron puertas, cristales, equipo de cómputo, muebles y documentos. El Comité Directivo Estatal priista reportó que los daños fueron totales.

Otros normalistas de Tiripetío y Morelia bloquearon las puertas del **aeropuerto** Francisco J. Múgica, ubicado a 20 kilómetros de Morelia, y cada 30 minutos permitían el ingreso de personas que tenían vuelos programados; la protesta duró tres horas. Otro grupo de estudiantes marchó del monumento a Lázaro Cárdenas al palacio de gobierno.

Alumnos afiliados a la Coordinadora Estudiantil Normalista del Estado de Oaxaca *tomaron* la Ciudad Judicial —ubicada en el municipio de San Bartolo Coyotepec—, adonde llegaron en ocho autobuses. Los jóvenes, matriculados en el Centro Regional de Educación Normal de Oaxaca, retuvieron a burócratas que salieron de lugar saltando la barda.

Más tarde, los estudiantes se trasladaron a las oficinas de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Oaxaca y realizaron pintas en las que reprocharon que el martes el policía Guillermo Juan Cruz apuntó con su arma a alumnos de la Escuela Normal Experimental de Teposcolula y luego disparó al aire. La dependencia informó que el agente fue dado de baja y los oficiales asignados en San Pedro y San Pablo Teposcolula, sustituidos.

Por otra parte, integrantes de la Comuna Oaxaca se manifestaron en la zona arqueológica de Monte Albán. Flavio Sosa, ex líder de la Asamblea Popular de los Pueblos de Oaxaca y dirigente de la organización, sostuvo que el presidente

Enrique Peña debe renunciar, por su incapacidad para resolver la crisis por los desaparecidos. También marcharon estudiantes y profesores de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca.

Estudiantes provocaron destrozos en la caseta de cobro de la carretera San Cristóbal-Tuxtla Gutiérrez, municipio de Chiapas de Corzo; incendiaron tres vehículos y dañaron otros cinco. Otro grupo de normalistas se apoderó de las oficinas de la Secretaría de Educación estatal en Tuxtla Gutiérrez y quemaron llantas.

Autoridades y alumnos de la Universidad de Guadalajara celebraron los 20 años de la creación de la Red Universitaria, que terminó con el centralismo al abrir *campus* en todas las regiones de Jalisco. En la ceremonia, el rector Tonatihu Bravo expresó ante el gobernador Aristóteles Sandoval su apoyo a los normalistas de Ayotzinapa y consideró que “los graves hechos de Iguala reclaman acciones decisivas del Estado mexicano”.

También hubo manifestaciones de apoyo en las capitales de Colima, Zacatecas y Guanajuato.

